
Raisons pour un oui au Code de
la famille à Cuba (+Photos)



La Havane, 17 sept (RHC) Le respect et la protection des droits de toutes les personnes à Cuba,
défendus par le nouveau Code des familles, est l'une des raisons pour lesquelles de nombreux jeunes
ont soutenu la législation aujourd'hui.
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Une caravane de jeunes cyclistes soutient le Code des Familles de Cuba (+Photo)

Les participants à la caravane organisée dans cette capitale pour soutenir la nouvelle loi ont partagé avec
Prensa Latina les raisons pour lesquelles ils ont l'intention de voter en sa faveur lors du référendum du 25
septembre.

Alejandro Perdomo, étudiant à l'Université technologique de La Havane (Cujae), a déclaré que la loi est
très révolutionnaire, au sens large du terme, et qu'elle constituera une avancée substantielle pour le
développement de la société cubaine.



Elle est très moderne, a-t-il ajouté, et il a affirmé qu'elle sera une pièce maîtresse dans le projet du pays
que nous sommes en train de construire et que nous essayons d'améliorer chaque jour.



"Comme l'a dit le président Miguel Díaz-Canel, c'est le code de l'affection, il légifère les droits de
nombreuses personnes qui n'étaient pas incluses dans la loi précédente, et c'est une opportunité pour
ces personnes de se sentir intégrées dans la société", a-t-il déclaré.

Également de la Cujae, Alejandro Armando Pérez a indiqué qu'il connaît une jeune femme qui a été
maltraitée par ses parents et qui aimerait aller vivre avec sa tante et son oncle, et pour d'autres
personnes qui veulent aussi changer leur vie et aller dans une famille où ils ont plus d'amour, a-t-il dit.

 Pérez a adressé un message à ceux qui hésitent encore à soutenir la loi et les a exhortés à penser que,
même s'ils ne sont pas d'accord avec un article, le Code est bien plus et qu'ils ne devraient pas voter
contre.

"Nous devons être conscients que cette loi protégera de nombreuses personnes et leur donnera la
reconnaissance qu'elles n'avaient pas auparavant", a-t-il souligné.

Le code devrait être très bénéfique, car il défend l'égalité, apporte des solutions à de nombreux
problèmes qui existent aujourd'hui et pour lesquels la législation actuelle n'avait pas de réponse, et je
pense qu'il signifie une plus grande unité familiale", a déclaré Raidel Despaigne, membre du Cabildo
Quisicuaba.



Cette association maintient un projet socioculturel qui fournit une assistance sociale à de nombreuses
personnes dans la municipalité de Centro Habana, et en tant que telle, elle connaît des histoires et des
cas qui auront un meilleur cours lorsque la nouvelle législation entrera en vigueur, a-t-il expliqué.

Le code constitue également une avancée pour les femmes, a déclaré Elizabeth Reina, qui a également
souligné la protection qu'il offre aux personnes âgées, souvent confrontées à des pénuries malgré le fait
qu'elles aient une famille. (Source Prensa Latina)
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